

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dalam permasalahan yang berkaitan dengan Pengaruh Pendapatan Nasabah dan Tingkat Margin terhadap Minat Nasabah Memilih Pembiayaan Murabahah pada BMT Makmur Sejahtera Wlingi Blitar, maka diperoleh kesimpulan hasil penelitian sebagai berikut:

1. Pendapatan nasabah secara parsial berpengaruh terhadap minat nasabah memilih pembiayaan murabahah. Hal ini didasarkan pada nilai hasil pengujian statistik, hasil analisis regresi secara parsial didapat nilai t_{hitung} 3,412 > t_{tabel} 1,990 maka H_0 ditolak atau H_1 diterima dan nilai signifikansi $0,001 < 0,05$ maka signifikan terhadap minat nasabah. Artinya berpengaruh secara signifikan terhadap minat nasabah. Maka diketahui bahwa hipotesis pertama teruji.
2. Tingkat margin secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat nasabah memilih pembiayaan murabahah. Hal ini didasarkan pada nilai hasil pengujian statistik, hasil analisis regresi secara parsial didapat nilai t_{hitung} 7,318 > t_{tabel} 1,990 maka H_0 ditolak atau H_1 diterima dan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$ maka signifikan terhadap minat nasabah. Artinya berpengaruh secara signifikan terhadap minat nasabah. Maka diketahui bahwa hipotesis kedua teruji.

3. Pendapatan nasabah dan tingkat margin secara bersama-sama berpengaruh terhadap minat nasabah memilih pembiayaan murabahah. Berdasarkan hasil analisis regresi secara simultan didapat nilai $F_{hitung} 9,285 > F_{tabel} 3,11$ dengan tingkat signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ sehingga H_0 ditolak. Maka secara simultan atau bersama-sama variabel independen (pendapatan nasabah dan tingkat margin) berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel dependen (minat nasabah memilih pembiayaan murabahah). Dengan kata lain hipotesa yang diajukan dapat diterima.

B. Saran

1. Untuk Akademis

Diharapkan pihak kampus dapat menambah referensi dan bahan pustaka mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi pembiayaan baik pendapatan nasabah, tingkat margin dan sebagainya, serta menambah referensi mengenai penelitian kuantitatif, statistik dan juga menambah referensi buku-buku lainnya dengan tahun terbaru. Semoga penelitian ini dapat dijadikan referensi dan acuan penelitian yang akan datang.

2. Untuk Praktisi

Semoga penelitian ini bisa memberikan manfaat untuk BMT Makmur Sejahtera Wlingi Blitar. BMT Makmur Sejahtera merupakan BMT yang pelayanannya bersifat tolong menolong sesama. Sebaiknya untuk kedepannya BMT Makmur Sejahtera memberikan pemahaman

mengenai pembiayaan terutama pembiayaan murabahah agar dalam pelaksanaannya sesuai dengan akad.

3. Untuk Peneliti Selanjutnya

Semoga penelitian skripsi di BMT Makmur Sejahtera Wlingi Blitar bisa memberikan manfaat bagi penulis dan memberikan motivasi bagi teman-teman lain yang belum melakukan penelitian skripsi supaya lebih bermanfaat lagi dan lebih mempersiapkan diri secara matang.